



Medienmitteilung

Dreifacher Erfolg: Gossau, Rapperswil-Jona und Wil setzen auf Abraxas und Abacus

St.Gallen, 21. Oktober 2019 - Die drei St.Galler Städte haben sich wie bereits im Juli die Stadt St. Gallen für die Personal- und Finanzlösung von Abacus Research entschieden. In allen drei Fällen wurde Abraxas Informatik mit der Implementierung und dem Betrieb des ERP-Systems beauftragt.

Mit dem Entscheid für Abraxas erhalten die Städte eine vollständig integrierte Personal- und Finanzlösung, die alle wesentlichen Prozesse und Anforderungen abdeckt. Sie beinhaltet zudem eine vollintegrierte Archiv- und Dossierverwaltung und vernetzt die Verwaltung auch dank mobiler Lösungen.

Die ERP-Software von Abacus Research ist modular aufgebaut und lässt sich flexibel wachsenden Bedürfnissen der drei Städte jederzeit anpassen. Abraxas seinerseits kennt die Anforderungen und Bedürfnisse der öffentlichen Hand und bringt das Knowhow als kompetenter und erfahrener Integrator für IT-Lösungen in die Grossprojekte mit ein.

Weiter auf Erfolgskurs

Seit Anfang 2019 ist Abraxas Informatik Vertriebspartner von Abacus Research. Abraxas hat seitdem ihr Angebot um die gesamte Abacus-Produktpalette erweitert und ein erfahrenes und kompetentes Abacus-Beratungsteam aufgebaut. «Dieser dreifache Erfolg bei den Ausschreibungen der Städte Gossau, Rapperswil-Jona und Wil zeigt mir, dass wir ein attraktives Angebot erarbeitet haben», so Reto Gutmann, CEO von Abraxas. Bereits im Juli erhielt Abraxas den Zuschlag der Stadt St.Gallen für Einführung und Betrieb des ERP-Systems. Auch Daniel Senn, Geschäftsleitungsmitglied der Abacus, ist von der Partnerschaft überzeugt: «Die Bündelung unserer Kräfte kommt sowohl unseren beiden Unternehmen als auch unseren Kunden zu Gute.»

Abraxas Informatik AG

Die Abraxas Informatik AG ist der grösste Anbieter durchgängiger IT-Lösungen für die öffentliche Hand in der Schweiz. Das Unternehmen mit Hauptsitz in St. Gallen beschäftigt rund 800 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in allen Sprachregionen. Abraxas vernetzt Schweizer Verwaltungen, Behörden, Unternehmen und die Bevölkerung mit effizienten, sicheren und durchgängigen IT-Lösungen und Dienstleistungen.

Abacus Research AG

Das Softwareunternehmen Abacus Research ist im Bereich Business-Software Schweizer Marktführer. Seit 1985 entwickelt es auf die Bedürfnisse helvetischer KMU zugeschnittene Standardsoftware. Über 40'000 Unternehmen haben sich bis heute für Software von Abacus entschieden. Abacus beschäftigt in der gesamten Gruppe 425 Mitarbeitende. Der Hauptsitz befindet sich in Wittenbach-St.Gallen, die Westschweizer Niederlassung ist in Biel domiziliert, eine Tochterfirma ist in Thalwil-Zürich und eine weitere in Deutschland mit Standorten in München und Hamburg.

Medienkontakte:

Abacus Research AG

Daniel Senn Partner, Geschäftsleitung Abacus-Platz 1 CH-9300 Wittenbach / St.Gallen Telefon: +41 71 292 25 25 daniel.senn@abacus.ch www.abacus.ch

matek GmbH

PR-Beratung Abacus Research Peter Révai Seefeldstrasse 305 CH-8008 Zürich Telefon: +41 44 380 75 00

Mobile: +41 76 387 57 28

prevai@matek.ch

Abraxas Informatik AG

Gregor Patorski Redaktor & Mediensprecher St.Leonhard-Strasse 80 CH - 9001 St.Gallen Telefon: +41 58 660 19 75

Telefon: +41 58 660 19 /5 Mobile: +41 79 944 88 46 gregor.patorski@abraxas.ch

www.abraxas.ch